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Für die Kreistagsfraktion  

Enrico Corongiu, Arnspitzstr. 4, 82481 Mittenwald      

An den Landrat 
Herrn Anton Speer 

Olympiastraße 10 
82467 Garmisch-Partenkirchen 

 

                 05.11.2022 

 

Antrag auf Einrichtung einer Klasse für Pflegefachhelfer 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Anton Speer,  
sehr geehrte Damen und Herren des Kreistags, 
 
die SPD-Kreistagsfraktion stellt folgenden Antrag:  

 

Einrichtung einer Klasse für Pflegefachhelfer (einjährige Ausbildung), idealerweise an der 

Berufsfachschule für Pflege, die derzeit vom Klinikum Garmisch-Partenkirchen und der 

Kinderrheumaklinik getragen wird. 

 
Begründung:  
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
aufgrund des weit verbreiteten Mangels an Pflegefachkräften in unseren Kliniken,  
Seniorenheimen und Rehabilitationseinrichtungen sowie in der ambulanten Pflege, 
beantragen wir die Einrichtung einer Ausbildungsklasse für Pflegefachhelfer*innen ab dem 
kommenden Schuljahr, d.h. ab September 2023. 
 
Pflegefachhelfer*innen können die Arbeit der examinierten Pflegekräfte unterstützen und 
ergänzen. Die einjährige Ausbildung könnte für mehrere Personengruppen interessant sein, 
beispielsweise  

- für Abgänger der Mittelschulen mit Quali-Abschluss, die das 16. Lebensjahr noch        
nicht erreicht haben, 

- für Eltern, die eine berufliche Neuorientierung nach der Familienarbeit anstreben, 
- für Geflüchtete, die damit Zeit für den Spracherwerb gewinnen, 
- für Interessierte, die die einjährige Ausbildung generell als Einstieg für eine 

dreijährige Ausbildung nutzen möchten, 
um nur einige Interessentengruppen zu nennen. 
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Mit herzlichem Dank für die Bearbeitung und freundlichen Grüßen 
 
Gez. Enrico Corongiu 

Kreisrat    

      


